

Eishalle am Bruchweg-Stadion lud zum kostenlosen Schnupper-Vormittag ein

Heiße Musik und kalte Kufen

Spielfest des Eissportclubs war ein voller Erfolg - Schlittschuhkurse für Lehrer?

MAINZ. SNS. „Eis frei“, hieß es am Sonntag in „Tomy's Eis-Sport-Paradies“ am Bruchweg: Mehrere hundert Schlittschuhfans vergnügten sich drei Stunden lang bei freiem Eintritt auf der spiegelglatten Fläche des Eisstadions am Bruchweg.

Der Eissportclub Mainz hatte zum „Spielfest auf dem Eis“ eingeladen - und die Resonanz war überwältigend: Sport, Spiel und Tanz sorgten für jede Menge Abwechslung. Die Trainer im roten Overall hatten einige Mühe, in dem Gewimmel auf dem Eis den Überblick zu behalten - nur gut, daß Moderator Dr. Sepp Schönmetzler gekonnt durchs Programm führte.

Nach drei Stunden war die Begeisterung groß, die Nasen rot - und trotz einiger Blessuren war der Vormittag viel zu schnell vorbei. „Das hat Spaß gemacht, wir kommen wieder“, lautete der begeisterte Kommentar von Laura, Jacqueline und Samantha. „Mit Musik, Slalomläufen, Kontaktspielen und Eishockey wollen wir keine Leistungsschau der Sportarten veranstalten, sondern Jugendliche ans Eis heranzuführen“, erklärte Thomas Scherhag, der Besitzer der Eissporthalle. Die Manager zielen mit ihrer PR-Aktion vor allem auf den Breitensport. „Wir werden künftig auch Kontakt mit den Schulen aufnehmen, wegen einer kostenlosen Lehrerausbildung für den Eissport, um somit Unfälle der Schüler verhindern zu können“, erklärt Scherhag.

Beim Spielefest in der Eishalle am Bruchweg hatten die Kinder viel Spaß.

Schönmetzler, vielen noch als zweifacher Deutscher Eiskunstlauf-Meister bekannt, nunmehr Lehrbeauftragter an der Uni Köln, war nicht nur Mitorganisator und Moderator des Spielfestes, sondern er

hielt die Gäste drei Stunden lang mit seinem Programm, das durch Popmusik begleitet wurde, ganz schön auf Trab. Thomas Scherhag zog am Schluß der Veranstaltung eine positive Bilanz: „Die Spiele fan-

den begeisterte Zustimmung, die Organisation klappte - ich bin sehr zufrieden. Ich denke schon, daß nach diesem Riesenerfolg im nächsten Jahr wieder ein Spielfest in der Eissporthalle stattfindet.“



Foto: Wolfgang Reuter

Kurz notiert

Afrika per Fahrrad

MAINZ. Den Dia-Vortrag „Afrika per Fahrrad - von Berlin nach Kapstadt - eineinhalb Jahre auf Hochzeitsreise“ zeigen am Montag, 4. November, 20 Uhr, im Kurfürstlichen Schloß Hedda und Thomas Reinhardt.

Kinderfragen

MAINZ. „Warum, warum, warum...?“ lautet der Titel einer Veranstaltung der Katholischen Familienbildungsstätte, Liebfrauenstraße 3, die sich mit Kinderfragen und deren Bedeutung für die Entwicklung von Kindern beschäftigt. Unter der Leitung von Diplompädagogin Marion Ueberfeldt treffen sich Eltern jeweils montags am 4. und 11. November um 20 Uhr. Infos: Telefon 06131/253294 oder Fax 06131/233705.

Schottland

MAINZ. Ein Farbdiaavortrag in Multivisionstechnik von Martin Schulte-Kellinghaus und Erich Spielgelhalter über „Schottland - Highlands und Islands“ wird am Dienstag, 5. November, jeweils um 17.30 Uhr und 20 Uhr im Forster-Saal des Kurfürstlichen Schlosses gezeigt.

Bücherflohmarkt

MAINZ. Einen Bücherflohmarkt veranstaltet die Öffentliche Bücherei Anna Seghers, Bonifaziuszentrum von Dienstag, 5. November, bis Donnerstag, 7. November. Öffnungszeiten: dienstags, mittwochs und freitags von 10 bis 18 Uhr, donnerstags von 10 bis 19 Uhr und samstags von 10 bis 13 Uhr.

Kinder basteln